



Regierungsratsbeschluss vom 11. September 2018

Swisslos-Fonds-Beitrag: Verein Mizmorim Mizmorim Festival «Wien um 1900 – Die Goldene Ära»

P181253

1. Der Regierungsrat bewilligt dem Verein Mizmorim für die Durchführung des Mizmorim Festivals «Wien um 1900» im Januar 2019 einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds in Höhe von Fr. 18'000.

Begründung

Der Regierungsrat hat für die Durchführung des Mizmorim Festivals «Wien um 1900», das im Januar 2019 u.a. im Schmiedenhof, Gare du Nord und Bird's Eye Jazz Club stattfindet, einen Beitrag aus dem Swisslos-Fonds Basel-Stadt in Höhe von 18'000 Franken bewilligt. Der Verein Mizmorim vermittelt während dem viertägigen Festival jüdische klassische Musik und präsentiert die Musiktradition Wiens aus der goldenen Ära. Ein Familienkonzert mit Puppentheater ist ebenfalls Teil der Vermittlung.

